

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

Sosialisasi Permendagri 130 Tahun 2018 Kecamatan Buleleng

Singaraja, Bali Tribune

Dalam rangka mengimplementasikan serta mensosialisasikan Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 130 Tahun 2018 tentang Kegiatan Pembangunan Sarana dan Prasarana Kelurahan dan Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan. Kecamatan Buleleng menggelar pertemuan dengan perwakilan 17 Kelurahan yang ada di wilayah itu.

Bertempat di ruang rapat Korwil Disdikpora Kecamatan Buleleng, Rabu (10/4) kemarin, kegiatan itu dipimpin Camat Buleleng, Gede Dody Sukma Oktiva Askara, S.Sos, M.Si.

Turut mendampingi, Kasi Pemerintahan, I Ketut Yasa, SH serta KaSi Kes.Sossial dan Budaya, Dayu Komang Sadrika.

Dalam sambutannya, Camat Dody Sukma

Oktiva menegaskan, pertemuan itu digelar untuk memberikan pemahaman akan implementasi Permendagri No.130 Tahun 2019.

Dody Sukma mengimbau, seluruh ASN Pemerintahan Kelurahan di wilayah itu betul-betul memahami serta melaksanakan Permendagri No.130 Tahun 2018 sesuai regulasinya.

Selain itu, Pemerintahan Kelurahan diminta untuk meningkatkan kapasitas ASN dan pemberdayaan masyarakat bagi pembangunan sarana dan prasarana di wilayahnya.

Untuk diketahui, Pemerintah Kecamatan Buleleng memiliki 17 Kelurahan dan 12 Desa. Adapun jumlah ASN yang tersebar di Kelurahan dimaksud berjumlah 135 orang.sud



Bali Tribune/Is

Camat Gede Dody Sukma Oktiva Askara beri sambutan saat kegiatan sosialisasi Permendagri Nomor 130 Tahun 2018 di ruang rapat Korwil Disdikpora Kecamatan Buleleng, Rabu (10/4) kemarin

Nama Media : *BALI TRIBUNE*

Kategori : *PERLINDUNGAN MASYARAKAT*

Pelatihan Dasar Perlindungan Masyarakat Kecamatan Kubutambahan

Kubutambahan, Bali Tribune
Pemerintah Kecamatan Kubutambahan bersama Satpol PP Kabupaten Buleleng menggelar Pelatihan Dasar Perlindungan Masyarakat. Berlangsung di Kantor Camat Kubutambahan, Drs Made Suyasa, M.Si, Rabu (10/4) kemarin. Didampingi Kasi Bina Potensi SatPol PP Kabupaten Buleleng, Drs Putu Tresna Budiantara, Camat Suyasa dalam sambutannya menegaskan, pentingnya menjaga kesehatan dalam upaya mewujudkan perlindungan bagi masyarakat.

Pelatihan kemarin diikuti 31 orang Linmas yang merupakan perwakilan dari 14 Desa se-Kecamatan Kubutambahan. Dijelaskan Suyasa, hakekat Satuan Perlindungan Masyarakat diuraikan secara jelas dan tegas dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 10 Tahun 2009 tentang Penugasan Satuan Perlindungan Masyarakat Dalam Penanganan Ketenteraman, Ketertiban, Dan Keamanan Penyelenggaraan Pemilihan Umum. "Dan, anggota Linmas harus selalu siap siaga dalam penanggulangan bencana, siskamling dan deteksi dini," tegasnya.

Pada kesempatan ini hadir Kapolsek Kubutambahan yang diwakili oleh Kanit Binmas Iptu Wayan Kribis, Danramil 1609-02 /Kubutambahan yang diwakili oleh Bati Komsos Serka Made Remaja, Anggota Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Buleleng serta Satuan Polisi Pamong Praja Kantor Camat Kubutambahan. Adapun materi pelatihan menyangkut Peraturan Baris - Berbaris (PBB) dipandu oleh unsur Koramil 1609-02/ Kubutambahan dan Polsek Kubutambahan.sud



Camat Drs Made Suyasa M.Si (tengah) saat membuka Pelatihan Dasar Perlindungan Masyarakat di halaman Kantor Camat Kubutambahan, Rabu (10/4) kemarin.

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi